

Krankmeldungen von Schüler:innen ab sofort per E-Mail

vorname.nachname(**der Lehrkraft**)@gls.schulen-lev.de



Gesamtschule
Leverkusen
Schlebusch

Sekundarstufe I und
Sekundarstufe II

20.12.2022

Ophovener Str. 4
51375 Leverkusen

fon: 02 14 - 310 17 - 0
fax: 02 14 - 310 17 - 79

An alle Eltern
der Schüler:innen
an der GLS

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern,

auf Anregung einzelner Lehrkräfte, der Sekretärinnen, Eltern und nach Rücksprache und Zustimmung der Schulpflegschaft am 15.12.2022 möchten wir **ab sofort** folgendes ausprobieren:

Eltern können und sollen ihre Kinder im Krankheitsfall künftig morgens per E-Mail als abwesend melden:

- E-Mail an beide Klassenleitungen:
Betreffzeile: „*Krankmeldung: Name, Vorname des Kindes, Datum der Abwesenheit*“
- Nur über Mailadresse der Eltern, nicht als Absender mit Mailadresse der Schüler:innen
- Nicht über Teams-Nachricht der Schüler:innen

Die E-Mail ersetzt nicht die schriftliche Entschuldung im Logbuch.

Begründung:

1. Eltern beklagen sich, dass morgens das Telefon häufig und lange besetzt ist. Das ist dann der Fall, wenn die Mailbox besprochen wird.
2. An fast allen Leverkusener Grundschulen kommunizieren die Eltern seit zwei Jahren über die SdUI-APP. Sie sind die digitale Übermittlung der Abwesenheitszeiten (Krankheit u.a.) gewöhnt.
3. Die Sekretärinnen hören morgens die Mailbox ab und notieren alles entsprechend handschriftlich. Das ist kaum noch zu schaffen. Die Krankmeldungen der Schüler:innen sind oft erst um 10:00 Uhr abgearbeitet. In der Zeit ist das Arbeiten und Telefonieren kaum möglich, weil parallel die Mailbox laut dröhnt. Oft sind Name und Klasse nur schwer zu verstehen, sodass eine Nachricht mehrfach abgehört werden muss ...
4. Klassenleitungen der unteren Jahrgänge kommen häufig schon im Laufe der ersten Stunde ins Sekretariat und erkundigen sich, ob ein fehlendes Kind von den Eltern telefonisch als abwesend gemeldet wurde: Die Weitergabe der Info durch die Sekretärinnen erfolgt häufig erst sehr spät... (Da können die Damen im Sekretariat nichts für, siehe Nr.3!)

5. Alle Lehrkräfte haben ein dienstliches Endgerät (iPad) und können über WLAN im Lehrerzimmer oder in der Klasse auch die Elternmails zeitnah abrufen.
6. Durch eine sinnvolle Ordnerstruktur im Mailprogramm lassen sich die Abwesenheitsmeldungen leichter archivieren als die Zettel aus dem Sekretariat.

Es ist ein Versuch. Sollte das Modell nicht funktionieren, ändern wir es wieder ... Selbstverständlich besteht weiterhin die Möglichkeit, telefonisch im Sekretariat Bescheid zu geben. Wir hoffen jedoch, dass das weniger genutzt wird ...

Ich wünsche allen eine schöne restliche Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest, erholsame Weihnachtsferien und einen guten Übergang ins neue Jahr.

Herzliche Grüße

Bruno Bermes
Schulleiter